



Lunes, 13 de mayo de 2024

Aniversario de creación de la Academia Nacional de Historia Militar

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡#MadresValientes, EL AMOR A LA PATRIA, ¡ES COMO EL AMOR A UNA MADRE!

Detrás de cada uniforme hay una historia de amor y sacrificio; gracias por dejarlo todo en el campo de batalla, como en sus familias. ❤️ [Ver más](#)**@DefensaEc**

¡Historias de fortaleza, lucha, sacrificio, pero sobre todo de amor! #SuFuerzaNosInspira.

El amor a la Patria, es tan grande, como el amor de una madre. [Ver más](#)**@DefensaEc**

¡El amor que siento por ti, es tan grande como el amor por mi Patria! ❤️👉

Gracias por enseñarme a ser un soldado de honor, por esas largas jornadas que estuviste a mi lado, por ser esa luz que siempre guía mis pasos y por siempre recibirme con los brazos abiertos. [Ver más](#)**@DefensaEc**La fortaleza de nuestras madres militares no conoce fronteras. En todos los rincones de la Patria, las madres militares de las @FFAAECUADOR, también cumplen un rol importante en las operaciones que se ejecutan para la seguridad del Ecuador. [Ver más](#)**@MuseosDefensaEC**

¡Celebremos a todas las madres con amor y gratitud en su día especial! 🥰🥰🥰

Porque cada día es una oportunidad para honrar su inigualable presencia en nuestras vidas y disfrutar de su infinito amor. 😊

¡Gracias, mamá! ❤️ [Ver más](#)

Lunes, 13 de mayo de 2024

Aniversario de creación de la Academia Nacional de Historia Militar

Seguridad y Defensa

**Supuesto antisocial abatido en persecución en El Empalme. El Universo**

La Policía Nacional informó que un supuesto antisocial fue abatido en El Empalme, en la provincia del Guayas. Los uniformados actuaron tras la alerta de que dos sujetos armados se movilizaban en una motocicleta por la zona. [Ver más](#) Nota Referente [Ecuavisa](#)

**Tanques militares en Puerto Bolívar tras continuas balaceras y fallecidos. Expreso**

“Hemos tenido que salir de aquí por temor a las balaceras. No se puede vivir así, ahora está calmado porque los militares están prácticamente en cada esquina, pero una vez que se vayan tememos que vuelva la violencia”, dijo este domingo 12 de mayo un morador de uno de los cinco barrios más conflictivos de Puerto Bolívar, Machala, provincia de El Oro. [Ver más](#)

**Imposible luchar contra el crimen solo con fuerza y planes secretos. Expreso**

Es muy difícil obtener cifras exactas sobre la delincuencia en Ecuador. Hay que recurrir a organizaciones internacionales, estadísticas de años anteriores y a la memoria de algún funcionario que desee colaborar sin ser nombrado. Al preguntar formalmente a algunas autoridades sobre las cifras de criminalidad, pude darme cuenta de que saben muy poco y que ningún plan antidelincuencial va a dar resultado. [Ver más](#)

**Hacinamiento: Cárceles pierden más de 2.200 cupos por inseguridad o falta de adecuaciones. Primicias**

Los miles de detenciones del primer trimestre, en el estado de excepción, no se ven reflejadas en la ocupación carcelaria. Pero el centro de detención provisional de Guayaquil y la cárcel de Machala cuentan con una población dos veces superior a su capacidad. [Ver más](#)

**Aprehendidos por asalto a conductor de camión repartidor en la isla Trinitaria serían miembros de Los Tiguerones. El Universo**

Las Fuerzas Armadas del Ecuador en Santa Ana, Manabí allanó una vivienda, que presuntamente era utilizada por Los Choneros. En el operativo se decomisó 2 armas de fuego, 154 municiones, 3 fundas pistoleras y radios de comunicación. [Ver más](#)

Lunes, 13 de mayo de 2024

Aniversario de creación de la Academia Nacional de Historia Militar



Pascales: Violentos ataques provocaron dos muertes y heridas a jovencita de 15 años. Extra

La madrugada de este domingo 12 de mayo del 2024, dos ciudadanos fueron asesinados en Pascales, parroquia urbana de Guayaquil. Los crímenes ocurrieron en dos sitios distintos, pero estarían relacionados, pues en ambos puntos vieron a carros de similar característica. [Ver más](#)



Fiscalía desmiente carta de Daniel Salcedo a cerca de un supuesto maltrato en la cárcel la Roca. radiocentro.ec

La fiscalía general del Estado desmiente la autenticidad de una carta presuntamente escrita por Daniel Salcedo, en la que se denuncia un supuesto maltrato en la cárcel de máxima seguridad La Roca. En la carta, Salcedo describe condiciones de reclusión extremas, afirmando que no se le permite salir al patio desde hace tres semanas. [Ver más](#)



¡TOUR' DE LA MUERTE! Diarioextra

Sicarios visitaron al menos tres locales nocturnos antes de cometer la masacre en el bar El Ídolo, en Santa Elena. Testigos aseguran haber visto la camioneta blanca y una moto de los criminales en otros establecimientos. [Ver más](#)



Argentina expulsa a integrantes de Los Choneros conectados por la "amante" de Fito. Expreso 12 de mayo, 2024

Expulsados y devueltos. Patricia Bullrich, la ministra de Seguridad de Argentina, informó a través de sus cuentas en redes sociales que, en la noche de este sábado 11 de mayo, expulsó de su nación a dos integrantes del grupo criminal ecuatoriano Los Choneros, que desde enero pasado ha sido identificado por el Gobierno de este país como una organización terrorista. [Ver más](#)



Fiscal Diana Salazar dice que los asesinos de Fernando Villavicencio también fueron contratados para matarla. Primicias

En un video colgado en la plataforma de YouTube, Diana Salazar, fiscal general del Estado, denunció este 12 de mayo que los asesinos del candidato presidencial Fernando Villavicencio también fueron contratados para matarla. Salazar expresó que los asesinos "aún tratan de cumplir ese acuerdo". [Ver más](#)

Lunes, 13 de mayo de 2024

Aniversario de creación de la Academia Nacional de Historia Militar



Dos presuntos delincuentes de alto peligro son capturados en Guayaquil. Primicias

Dos presuntos delincuentes de alto peligro fueron detenidos la noche del 11 de mayo de 2024 en Guayaquil. En un video publicado en su red social de X, La Policía Nacional informó que se trata de Everzon D. y Dirlían B. El primero es un "objetivo de intermedio valor, mientras que el segundo es considerado un "objetivo de alto valor". [Ver más](#)



La Policía no tiene guardaespaldas suficientes para autoridades amenazadas por el crimen en Ecuador. Ecuavisa

Hasta el 23 de abril, la Dirección Nacional de Seguridad y Protección de la Policía Nacional tiene a 295 equipos para resguardar al presidente, a ministros, fiscales, alcaldes, y jueces. Sin embargo, la ola de pedidos de resguardo superó la cifra de 1 400 en 2023. [Ver más](#)



Dos hombres son detenidos con droga y armas en Pelileo. La Hora

Los detenidos por la Policía Nacional en Pelileo se dedicarían a vender droga en el sector. Dos hombres fueron detenidos en Pelileo la tarde del sábado 11 de mayo de 2024. Entre sus pertenencias se encontró un arma, municiones y droga. [Ver más](#)

Coyuntura



‘Hay que celebrar a las madres porque ellas son el centro de todo’: comercio de flores por el Día de la Madre se mueve desde temprano. El Universo

La lluvia no frenó a Luis Misael para que se traslade desde el sector de Primavera 1 en el cantón Durán hasta el Mercado de las Flores, ubicado en la av. Machala, entre Vicente Piedrahíta y Julián Coronel, centro de Guayaquil. [Ver más](#)



Hasta USD 100 pagan los estadounidenses por un jarrón de flores ecuatorianas. Primicias

Para la temporada del Día de la Madre de 2024, Ecuador exportó 21.000 toneladas de flores; esto representa un 7% más que en el mismo período del año pasado. En Miami, principal puerto de entrada de las flores, el movimiento es intenso. [Ver más](#)

Lunes, 13 de mayo de 2024

Aniversario de creación de la Academia Nacional de Historia Militar

Opinión

**Política y moral. Paco Moncayo Gallegos. La Hora**

La experiencia ecuatoriana imposibilita el empleo de una preposición conjuntiva entre estos dos términos. El análisis de la gestión gubernamental de las últimas décadas, en todos sus niveles, los coloca en una posición disyuntiva. En realidad, la moral y la ética asoman divorciadas en el manejo de lo público, con excepciones que solamente sirven para confirmar la regla. [Ver más](#)

**Libertad de expresión y posverdad. Manuel Castro M. La Hora**

Merced a la libertad de expresión se nos permite oír luminosas verdades, frases ingeniosas y geniales, también charlatanerías, curaciones milagrosas, banalidades, mentiras. Y actualmente algo que se le llama “posverdad”. El objetivo de esta no es que se acepten las mentiras como verdades. [Ver más](#)

**Día de la risa. Franklin Barriga López. La Hora**

Fue un médico de la India el que potenció los beneficios del humor para la salud física y mental de los seres humanos; en este propósito, fundó incluso un centro de estudios superiores cuyas actividades se han expandido a más de cien países. [Ver más](#)

Radio y Televisión

Operativo en Durán. **Mención FF.AA.** TeleamazonasNuevo desbordamiento del río Upano genera bloqueo en la vía Macas-Puyo. **Mención FF.AA.** TeleamazonasPersiste el temor en Puerto Bolívar por enfrentamientos. **Mención FF.AA.** Ecuavisa